

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA COORDINATION pour LA DEFENSE Du SERVICE DE CHIRURGIE
CARDIAQUE

Et de l'Intersyndicale CFDT-CGT-SUD Santé
Du Groupe hospitalier A.CHENEVIER /H.MONDOR

Depuis trois mois, ce sont près de 40 000 pétitions qui ont été signés par les Val-de-marnais-es pour exiger le maintien du service de chirurgie cardiaque mis sciemment en difficulté par le Pr LOISANCE, récompensé depuis par M. Claude Evin, d'un consultât à la Pitie.

Depuis trois mois, nous faisons valoir l'enjeu que représente ce service dans le pôle de cardiologie et au-delà dans la formation des futurs chirurgiens, y compris dans le cadre des nouvelles pratiques interventionnelles.

Depuis trois mois, nous affirmons que l'activité actuelle du service, depuis l'arrivée de la nouvelle équipe, est bien plus efficiente que celle des autres services similaires en Ile de France, et que ce service est primordiale pour l'avenir du groupe hospitalier que l'AP-HP tente de déstructurer.

Depuis trois mois, nous avons obtenu un soutien unanime de tous les Parlementaires du département, de tous les conseillers généraux et élus du Val-de-Marne, de celui de la Région Ile de France sans que cela ne nous permette d'obtenir une véritable discussion avec l'AP-HP et l'ARS, sur l'avenir du seul service de ce type existant en Banlieue Parisienne alors que l'on ne cesse de nous parler du Grand Paris. Au moment où s'élabore le Plan Régionale de Santé de l'ARS, la situation de Mondor, l'absence de démocratie sanitaire, décrédibilise son futur contenu.

C'est pourquoi, la Coordination et l'intersyndicale ont appelé les personnels, les usagers et les élu-es, à un rassemblement devant le siège de l'AP-HP, rue Victoria, ce jeudi 5 Mai 2011 à 10h30, afin d'obtenir un vrai débat avec la Direction générale sur le maintien du service de chirurgie cardiaque.

Contact : Fabien Cohen 0607285022, fcohencd@gmail.com